

東京オリンピックに向けて、町としての取り組みは



えぎわ 江澤 りんか 議員

東京オリンピックに向けて町の取り組みはありますか。宿泊施設の設置や英会話教室の実施、また、町の表示や看板に英語を添えてみるなどしてはいかがでしょうか。

町長 町では昨年から千葉県を推進している「訪日教育旅行」に賛同する形で、台湾の高校生の修学旅行受け入れを実施しています。こうしたプロジェクトをきっかけに町としても農家民泊に関する支援体制を整えていきたいと考えております。また、英会話教室については公民館講座で平成26年度より行われております。中学生の皆さまもALTなど身近にいる外国人に自分から話しかけ、まずは英会話に慣れることに挑戦してみてください。看板への英語標記については、現在、千葉県の補助制度を活用しながら観光案内板などの整備を進めています。こうした補助制度を有効利用して、順次英語表記を加えた看板を整備していきたいと考えております。

スクールバスの運行について

小学校の合併によりスクールバスが運行されるようになりました。経緯を考えると小学生が乗りやすいように運行していることはわかりやすいが中学生も利用しています。中学生の利用も考え、増便を含めて時間の調整や運行についての改善をお願いしたいです。

町長 スクールバスの運行に対し、ご不便をかけていることに対し大変申し訳なく思っております。大谷議員のおっしゃるとおり中学生の利用も前提としてスクールバスは運行しております。しかしながら道路環境などにより大型バスの運行が困難であったり、予算の関係で制約があるということのご理解をいただきたいと思っております。

スクールバスの運行などについて話し合う「芝山町スクールバス委員会」の中でも工夫して改善できるものがあれば、中学生の皆さまの要望にできるだけ応えられるように努力して参ります。



おおたに みさき 議員

町の危機管理対策について

芝山町には津波はないと思いますが地震や、空港に近いということでもテロ対策など心配されることがあります。町の危機管理についてお聞かせください。

町長 町で想定される地震や風水害などの自然災害から住民の身体・生命・財産を守るため芝山町防災計画が策定されています。この計画を基に大地震や風水害、航空機災害などの大規模災害により避難勧告を発令した際には、避難所を開設し町民、あるいは帰宅困難者が避難できる体制を整えています。

また、洪水および地震について町内の浸水想定区域や地震での揺れやすさを記載した「ハザードマップ」を作成し、町内全戸および希望者に対して無料配布をしております。ハザードマップには避難時の心得などについて記載しております。

町としては引き続き町民の皆さまに防災情報の提供・周知に努め、地域防災力向上につなげて参ります。



ぐんじ はると 議員

空港のある町として外国人へ特別な配慮はあるのか



さいとう げんき 議員
齋藤 元輝 議員

空港のある芝山町には外国の方が多く立ち寄ると思います。そのような外国の方へ特別な配慮はありますか。

町長 町では、英語版のガイドブックを作成しており、成田空港や道の駅、空の駅、航空科学博物館などの外国人の方が立ち寄りそうな場所に備えて付けております。また、昨年から成田空港で乗り継ぎをする外国人を対象とした「トランジットプログラム」というボランティアガイド付きの観光ツアーを実施しております。ツアーの中では航空科学博物館や空の駅、ひこうきの丘、イチゴ狩り体験などを楽しんでいただいております。このプログラムは乗り継ぎの待ち時間を有効活用してもらおうという考えです。ターゲットしたもので、周辺市町と運営をしております。また、昨年度から町の避難所の看板に英語・中国語・韓国語を併記いたしました。時間はかかりませんが他国語化への対応を少しずつ進めて参りたいと思います。

選挙権年齢の引き下げについての町の対応は



さいとう すみか 議員
齋藤 純花 議員

公職選挙法の改正に伴い選挙権年齢が18歳に引き下げられました。これについての町の取り組みを教えてください。

町長 今年行われた参議院議員通常選挙では、選挙権年齢が18歳に引き下げられたことについて町広報紙やホームページに掲載するとともにチラシを作成し配布を行いました。その結果今回の参議院議員通常選挙では18歳、19歳の投票率が55・78%と県内5位という高投票率でありました。続いて今年2月の町議会議員選挙から町の選挙において「選挙公報」を発行いたしました。この公報は有権者の方へ候補者の氏名や経歴、その候補者の公約を周知するために発行されております。中学生の皆さまも選挙を通じて、政治や地域のあり方、これからの未来について調べてみてください。そして自ら考えていただき、政治や社会問題について当事者意識を持って積極的に参加していただきたいと思います。

通学路の修繕計画はあるのか



しんぎょうじゅ た 議員
眞行寺結汰 議員

道路や歩道に、通りづらい場所があり通学に困っています。修繕計画はありますか。

町長 町では老朽化の進んでいる道路施設（橋梁・舗装・標識・照明など）について、事故防止の観点から道路ストック総点検として健全性を点検し、必要に応じて計画的に補修するため調査を実施しています。芝山町では橋梁の修繕計画は策定済みです。また、道路や歩道が凸凹している、狭い、崩れている、草で通れない、土砂が流れている、ゴミが落ちている、動物が死んでいるなどの障害については随時、町や千葉県の職員が対応しています。また、ゴミについては職員によるパトロールや「ゴミ捨て禁止の看板」を設置して不法投棄の防止活動もしています。町も町民の皆さまと協力しゴミを捨てられない環境づくりに努めていきますので中学生の皆さまも環境美化の取り組みに、より一層のご協力をお願いします。